

Rabbiner Jehoschua Ahrens

Darmstadt

Hin zu einer Partnerschaft zwischen Juden und Christen

In diesem Sommer erschien der Band „Hin zu einer Partnerschaft zwischen Juden und Christen“. Er enthält Kommentare zu der am 3. Dezember 2015 erschienen Erklärung Orthodoxer Rabbiner zum Christentum „Den Willen unseres Vaters im Himmel zu tun“. Eine Spitzenaussage in jener Erklärung ist die Bezeichnung des Christentums „als Geschenk an die Völker“. Der zusammenfassende Charakter einer solchen Erklärungen ruft Debatten hervor und soll die Diskussion ja auch voranbringen. Jehoschua Ahrens hat an der Erklärung und dem Kommentarband mitgeschrieben. Wir freuen uns, einen so kompetenten Gesprächspartner bei uns begrüßen zu dürfen.

Jehoschua Ahrens ist Rabbiner in Darmstadt und der Beauftragte für Interreligiösen Dialog des Landesverbandes der Jüdischen Gemeinden in Hessen. Die Veranstaltung findet in Zusammenarbeit mit der Stiftung Stuttgarter Lehrhaus für interreligiösen Dialog statt.

Ariowitsch-Haus

Hinrichsenstraße 14

Mittwoch, den 25.10.2017, 19 Uhr

